
Frau Reymann erläutert die mit der Einladung versandten Unterlagen und beantwortet Fragen. 
 
Der Vorsitzende bedankt sich im Namen des Ausschusses für die Ausführungen. 


